

Ausschussmitglied Radermacher:

Wie ist der Sachstand des Prüfauftrages hinsichtlich der Umsetzung der Schaukästen am Neuen Markt bzw. das Aufstellen eines neuen Schaukastens an der Kirchenmauer an der Hauptstraße?

Antwort der Verwaltung:

Der Sachstand ist unverändert. Der Prüfauftrag ist in Bearbeitung. Im Bereich der Hauptstraße läuft das Wettbewerbsverfahren. Der Sachstand im Bereich des Neuen Marktes wird im Rahmen der Niederschrift beantwortet.

Die Stellungnahme der Verwaltung zum entsprechenden Prüfauftrag wurde der Niederschrift zum Ausschuss vom 21.10.2008 beigelegt. In der kommenden Ausschusssitzung am 21.04.2009 wird die Verwaltung einen entsprechenden Beschlussvorschlag vorlegen.